

GALETTE DES ROIS DIMANCHE 26 JANVIER 2025

Dimanche 26 Janvier 2025 nous nous sommes retrouvés à la Salle Polyvalente d'HENOUVILLE pour « fêter » les rois et les reines.

Une bien belle affluence nous y attendait puisque 54 personnes avaient fait le déplacement.

Ce premier rendez vous de l'année nous a permis d'échanger nos vœux, surtout le bien le plus précieux, celui de bonne santé en ayant une pensée de réconfort pour les plus fragiles.

Puis, les conversations sont allées bon train et nous avons fini par prendre place pour une dégustation de galettes à la frangipane et aux pommes, un régal délicieux accompagné de quelques bulles d'un crémant à la hauteur du délice.

Et dans tout cela les Rois et les Reines ?

En ce qui me concerne, pour la première fois j'ai eu le privilège de faire partie des élus, un courant d'air m'ayant favorisée.

Seulement cette année nous n'aurons pas de photos de nos souverains et souveraines !

Non pas que nous ayons été victimes de la guillotine, Dieu merci la Révolution de 1789 est bien loin derrière nous maintenant, mais notre Président bien accaparé à donner les infos sur les prochaines sorties à venir, mais aussi à recueillir les préinscriptions pour la sortie 4 jours du 20 au 23 Mai ainsi que celle de 2 jours des 30 et 31 Août, a oublié de nous immortaliser !!!

Tout ceci nous amena tranquillement à la fin de l'après-midi qui marqua notre séparation, nous devons reprendre la route pour rejoindre nos domiciles respectifs.

Un grand merci à nos dévoués organisateurs et organisatrices du jour qui œuvrent à la réussite de cette réunion de début d'année toujours très prisée.

Dans l'attente de se retrouver prochainement pour le Tour de Manivelle du Dimanche 16 Mars et encore bien d'autres sorties à suivre.

Rozanne FAUCHOIS